



Bildungsministerium

Kultusminister verleiht acht Musikschulen den Titel 'Staatlich anerkannte Musikschule in Sachsen-Anhalt'

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 150/09

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 150/09

Magdeburg, den 12. November 2009

Kultusminister verleiht acht
Musikschulen den Titel 'Staatlich anerkannte Musikschule in Sachsen-Anhalt'

Am Montag, dem
16. November, erhalten acht kommunale Musikschulen von Kultusminister Prof. Dr.
Jan-Hendrik Olbertz das Zertifikat 'Staatlich anerkannte Musikschule in
Sachsen-Anhalt'. Um 11 Uhr im Gesellschaftshaus Magdeburg wird dieser Titel den
Musikschulen im Salzlandkreis, der Musikschule 'Heinrich Berger' in Coswig, der
Kreismusikschule Harz, den Musikschulen des Landkreises Anhalt-Bitterfeld, der
Kreismusikschule Mansfeld-Südharz 'Altes Schloß' Sangerhausen, der
Kreismusikschule Burgenlandkreis, der Kreismusikschule Wittenberg und dem

Konservatorium „Georg-Friedrich-Händel - Musikschule der Stadt Halle“
verliehen. Die Medien sind herzlich eingeladen.

Musikschulen sind

Bildungseinrichtungen. Aus diesem Grund trägt das Land auch Verantwortung hinsichtlich der Bildungsinhalte. Um die staatliche Anerkennung zu erhalten, müssen die Musikschulen ein Qualitätsmanagement erfolgreich durchlaufen. Die Kriterien beziehen sich schwerpunktmäßig auf leistungsorientierte Angebote sowohl für alle Kinder und Jugendlichen als auch für besondere Zielgruppen. Ebenso werden u.a. die Leitung der Musikschule, die Qualifikation der Lehrkräfte und der Fächerkanon bewertet sowie die Entwicklung und Etablierung musikschulübergreifender Projekte.

Der Titel

„Staatlich anerkannte Musikschule“ signalisiert die Erfüllung von Qualitätsstandards, die vom Verband deutscher Musikschulen entwickelt wurden und ist für den Bürger eine Orientierungshilfe unter der Vielzahl der musikalischen Bildungsangebote. Jede Schule kann unabhängig von ihrer Trägerschaft diesen Titel beantragen.

Mittlerweile

befinden sich alle öffentlich geförderten Musikschulen Sachsen-Anhalts im Zertifizierungsverfahren, an dessen Kosten sich das Land zu einem Drittel beteiligt hat. In einem Abstand von vier Jahren werden die staatlich anerkannten Musikschulen erneut überprüft, um permanent aktuelle Qualitätsstandards zu sichern.

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle Turmschanzenstr. 3239114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de